



Die Bibel sagt bitte weitersagen: Die Anmut ist Trug, und die Schönheit Eitelkeit; eine Frau, die den HERRN fürchtet, sie wird gepriesen werden! Sprüche 31,30:

Kurz nach Weihnachten vor Ostern - dem Fruchtbarkeitsfest der Heiden!

Gottes Kirche wird oft als Frau dargestellt.

Das Verständnis, dass eine Frau in der biblischen Prophezeiung eine Kirche darstellt, ist ein äußerst wichtiger Punkt, der nicht übersehen werden darf. Er beweist, dass eine Frau (einschließlich dem Mysterium Babylon) eine Kirche sein muss.

YHWH (Herr) bezieht sich auch auf Israel als Frau (eine sie). - Sie stellt die AT-Kirche dar, die das männliche Kind, Yeshua den Messias, in **Offenbarung 12** hervorgebracht hat.

Vergessen wir nicht, dass YHWH (der Herr) Israel eine Hure genannt hat. Sie betete andere Götter an und beging (nicht nur) spirituellen Ehebruch.

Welche Kirche hat das Göttliche Gebot gestrichen, die SONNE angebetet und hat viele heidnische Traditionen hineingebracht? Welche Kirche hat den Sabbat in SONNtag zugunsten der SONNENanbetung geändert? Welche Kirche hat nicht mitgehurt?

Welche Kirche hat die Statue von St. Petrus in der Peterskathedrale?

Ursprünglich war sie die Statue des heidnischen Gottes Jupiter! Der Fuß dieser Statue wurde mehrmals buchstäblich weggeküsst und ersetzt, da sich die Menge vor ihr niedergebeugt und ihren Fuß geküsst hat (hat? - noch immer beugt und küsst?!).

Als die Kirche sich abwandte, wurde sie mit einer korrupten Frau, einer Hure verglichen.

In Montserrat Spanien, habe ich beobachtet, wie die Kugel in der Hand der Mariastatue von Tausenden geküsst wurde. Welch ein Schmerz muss das in Yeshua (Jesus) sein! Am 1. August knieten Christen vor Kreuzen nieder und beten Holz an! Ja, auch hier in der Schweiz. Und schon bald werden wieder Osterhasen mit Eiern verteilt! Gut für den Kommerz! Wie schon damals, als die Kirche sich abwandte,

Siehe die Frau Kirche!

wurde sie mit einer korrupten Frau, einer Hure verglichen. Sie hatte das Zeremonialgesetz Israels verlassen. Beachten wir, wie YHWH ihrer Freude ein Ende machte. Sie hat das moralische Gesetz auch verlassen. Israel wird im Alten Testament häufig als Frau, als Kirche des AT bezeichnet. Wenn sie andere Götter anbetete, wurde sie Hure genannt.

Hosea 2,11 und ich will aller ihrer Freude ein Ende machen, ihrem Fest, ihrem Neumond und ihrem Sabbat und allen ihren Feiertagen. (Vgl. Kontext.) **Hesek 16,16;27ff**

16 Du buhltest mit den Ägyptern, deinen Nachbarn, den starkgliedrigen, und triebst es immer ärger mit deiner Unzucht, um mich zu erbittern.

27 Da streckte ich denn meine Hand gegen dich aus und minderte den dir bestimmten Lebensunterhalt und gab dich der Gier deiner Feindinnen, der Töchter der Philister, preis, die sich ob deinem unzüchtigen Treiben schämten.

28 Alsdann buhltest du auch mit den Assyern, weil du nie satt wurdest; du buhltest mit ihnen, wurdest aber auch dadurch noch nicht gesättigt;

29 vielmehr triebst du noch ärgere Buhlerei nach dem Krämerland Chaldäa hin; doch auch davon wurdest du nicht satt.

30 Wie schmachtend war doch dein Herz - so lautet der Ausspruch Adonai (Gottes) YHWH (HERRN),

31 >daß du dies alles verübtest, wie es eine zügellose Erzbuhlerin zu tun pflegt!

jedem freien Platze bautest! Und dabei warst du nicht einmal wie eine gewöhnliche Buhlerin, daß du Buhllohn eingesammelt hättest:

32 du ehebrecherisches Weib, das statt ihres Ehemannes Fremde annahm! - Vgl. auch Jeremia 3,1ff. Jsaia 54,1ff.

Heute gilt scheinbar nicht mehr, was uns die wahren Apostel des Messias gelehrt haben:

2. Korinther 11,2 *Denn ich eifere um euch mit GottesEifer; denn ich habe euch einem Mann verlobt, um euch als eine keusche Jungfrau dem Messias darzustellen.* Viele können leider noch immer nicht sehen, was hier geschrieben steht! Auch Dr. Martin Luther war nach biografischen Aussagen einer davon. Er hielt nichts vom Buch der Offenbarung. **Offenbarung 17,1-5 - 1**

Und es kam einer von den sieben Engeln, die die sieben Schalen hatten, und redete mit mir und sprach: Komm her, ich will dir das Urteil über die große Hure zeigen, die auf [den] vielen Wassern sitzt, 2 mit der die Könige der Erde Hurerei getrieben haben; und die, die auf der Erde wohnen, sind trunken geworden von dem Wein ihrer Hurerei.

3 *Und er führte mich im Geist weg in eine Wüste; und ich sah eine Frau auf einem scharlachroten Tier sitzen, voller Namen der Lästerung, das sieben Köpfe und zehn Hörner hatte.*

4 *Und die Frau war bekleidet mit Purpur und Scharlach und übergoldet mit Gold und wertvollem Stein und Perlen, und sie hatte einen goldenen Becher in ihrer Hand, voll von Gräueln und den Unreinheiten ihrer Hurerei;*

5 *und an ihrer Stirn hatte sie einen Namen geschrieben: Geheimnis, Babylon, die große, die Mutter der Huren und der Gräueln der Erde.*

Paulus nahm das Wort, welches Yeshua in **Matthäus 19,5** gebrauchte und erklärt: **Epheser 5,31-32**

„Deswegen wird ein Mensch den Vater und die Mutter verlassen und seiner Frau anhängen, und die zwei werden ein Fleisch sein.“

32 *Dieses Geheimnis ist groß; ich sage es aber in Bezug auf Christus und auf die Versammlung.*

Jede/r frage sich selber:

Woran hängt die Frau Kirche heute?